
令和３年市議会第４回定例会（１２月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

12月1日 30分 林正清子 1 移住促進について

午後2時30分 議員 (1) 空き家バンクと移住促進について

① 空き家バンクについて

② 移住促進に係る施策と成果について

2 市本庁舎の車イス用トイレについて

3 本市のイベントの開催について

(1) イベントの開催基準について

(2) 今後の予定について
12月1日
午後3時

60分 岡田憲二
議員

1 市営サッカー場指定管理市側審査対応の真相糾明について
No.3

2 太陽光発電所設置に関する市独自の条例制定について

12月2日 60分 黒須俊隆 1 教育行政について

午前10時 議員 (1) 児童生徒数の減少について

① 児童数、生徒数、学級数などの推移、予測について
② 児童生徒数学級数などの望ましいあり方についての見解

（教育上・学校運営上）
(2) 小中学校の統廃合等について

① 小中学校の適正配置の見とおしについて

② 今後についての進め方、あるいは考え方

③ 課題について

2 子ども医療費助成について
(1) 近隣最低レベルの医療費助成を拡大する必要性について

企画政策課として市の将来を見据えどのように考えてい
るのか

(2) 高校生への通院費助成、入院費助成の必要額はいくらか

(3) 子育て支援課は予算要求をどのように考えているか

3 道路行政について

(1) カーブにおける歩行者安全対策等について

(2) 自転車の法規順守啓発について

(3) 旧国道から市役所方面への交差点拡幅について

(4) 中学校での交通安全教育（特に自転車通学について）

4 大網病院行政について

(1) 職員体制強化について

(2) 駐車場整備について

5 市長事務報告

12月2日 60分 石渡登志男 1 防災対策について
午前11時 議員 　２年前に発生した災害時、市役所に生活用水や飲料水

等を求め市民の方々が市役所に殺到したが、この改善に
ついて市はどのようなる取り組みを今まで行ってきたの
か

2 コミュニティバス「はまバス」が10月から新たな運行が
スタートしたがその利用状況について

3 公用車への広告掲載について
4 市街化調整区域における土地利用方針の改正（案）につ

いて
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(1) 市内幹線道路沿道への生活利便施設等の立地誘導を図る
とのことだが、その生活利便施設というのは具体的にど
ういったものを考えているのか

(2) 白里地区海岸部一帯への海浜レクリエーションに資する
施設の立地誘導を図りたいと言っているが、具体的には
どのようなる施設を思っているのか

5 駅前歩道の屋根設置についての進捗状況について
12月2日
午後1時

60分 堀本孝雄
議員

1 白里海岸の侵食対策と銚子沖、夷隅沖への洋上風力発電誘
誘が動き始めているが、白里海岸沖にもその可能性を検討
してはどうか

2 防災対策について

(1) 津波避難施設の整備計画の進捗状況と既存の施設の問題点

① 津波避難施設の進捗状況

② 築山と避難タワーの整備状況

③ ダイヤモンドマンションとプラセル九十九里
④ 市防災計画において指定されている緊急輸送道路の整備に

ついて
3 移動販売車、ガソリンスタンドへの補助制度の創設につい

て
4 市街化調整区域における土地利用方針の改正（案）につい

て
(1) 各地区において土地利用誘導する区域のメリットとして

利用者に対するインフラの整備は考えているか
12月2日 60分 宮間文夫 1 外国人労働者の受け入れ体制の整備について
午後2時 議員 (1) 2019年４月、改正入管難民法が施行された。外国人労働

者が、地域住民と共生し、安心して仕事と暮らしが両立
できるよう、多文化共生にかかる計画や指針の策定、多
文化共生地域会議の開催、多文化共生総合相談ワンスト
ップセンターの設置・拡充を着実に行うことについて

2 中小企業退職金共済制度への補助制度導入について
(1) 適格年金が廃止され、厚生年金の解散が進んでいる中で

企業年金に加入する中小企業の割合は低下していること
から補助制度を導入してはいかがか

3 地域共生社会の実現と人材育成の強化について
(1) 2021年４月施行の「地域共生社会の実現のための社会福

祉法等の一部を改正する法律」への対応について
4 介護人材の確保対策の強化と地域包括ケアセンターの周

知強化について

(1) 介護従事者確保のために処遇を改善する施策について
5 地域子ども・子育て支援事業の充実、強化と保育人材の

確保、定着及び園児の安全に向けた対策の強化について
(1) 子ども・子育て支援事業計画の推進にあたり、「子ども

・子育て支援法」に基づく基本指針について
6 交通弱者への支援強化について
7 地域社会の持続可能性確保に向けた空家対策の推進につ

いて
8 フードバンク活動の課題解決と普及促進について

9 未成年者の飲酒防止に向けた啓発活動の推進について

10 期日前投票所等の整備推進について

11 まち・ひと・しごと創生推進組織のあり方について
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12 市長事務報告について

12月2日 60分 蛭田公二郎 1 本市農業の再生をめざして

午後3時 議員 (1) 生産者米価について

① 令和３年産米価

② 「収入減少影響緩和交付金」の活用

③ 千葉県中小企業等事業継続支援金の活用

(2) 本市の稲作をどう守るか

① 本市稲作の現状

② 稲作農家経営所得安定対策事業について

③ 飼料用米について

④ 担い手づくり

⑤ 本市産米の販促について

(3) 廃プラ補助事業について

2 弱者に優しい財政運営を

(1) 市営住宅の管理について

① 市営住宅管理方針について

② 修繕の現状

(2) 交通安全対策施設整備について

(3) 子ども医療費について

(4) 弱者に優しい次年度予算を
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